

## Miembros del sindicato hacen entrega a trabajadores del Poder Judicial en presencia del Magistrado Presidente del TACC

---

Jueves 28 de Marzo de 2019

Este veintiocho de Marzo en la ciudad de Juigalpa, Chontales, se conformó la liga de softbol que representará al Complejo Judicial de Juigalpa en las competencias nacionales.

Los miembros del sindicato *Primero de Mayo* se presentaron en este evento y han tenido la excelente iniciativa de donar la utilería necesaria para el equipo, gesto que se agradece en nombre de nuestra noble institución.



Miembros del sindicato *Primero de Mayo* hacen entrega de la utilería para nuestro equipo